

8月に開催された第9回白馬カップ大学女子ソフトボール大会は、3日間降雨との戦いだった。夢を追いかける大学生の為に、試合を実施したいと関係

# フリーント 風 (現場)からの風

宮田 守男

者が知恵を巡らせる、大町市関係の皆さんのご支援もあり、2日目から会場を大町市内で確保、熱戦が繰り広げられた。大会長を務めた吉沢篤さん、多くの人から慕われる人材でもある。試合用具の借入・返却でも、自らが自家用軽トラックで奮闘する姿は、監督や選手に驚きや感謝の視線が注がれた。松本大学をはじめ各チームの選手は、率先して会場準備や片付けに取り組み、役員・選手が一丸となって開催する大会となつて開催する大会では、多くの人の心を熱くするのだろう。

開会式の大會長の挨拶、初出場の美作大学

の「十屋文乃監督」の出場に至るエピソードを紹介。「十屋監督が、大阪国際大学の選手時代に白馬カップに参加、忘れられない感動を美作大学の選手にも体験させたい」との内容に大会関係者も心を

4月に発足、当初5名の部員、今大会も12名での参加。「全力疾走・心でプレー」をモットーに、感謝の気持ち

## 誘客目的イベントとは異なる視点を大切にする取り組みが必要だ

打たれる。宿泊施設への誘客も大切だが、白馬に訪れた皆さんに何を伝えるのか。その着眼点が大切だ。大会で単に成績を競うだけではなく、選手に多くを学ばせる場になつてほしいと願った事が実現。

でプレーを発揮・実践した戦いだった。強豪大学チームとも互角に戦い。特に交代選手がいないため、与えられた課題を自らが率先解決する意識の高さを示す所で見せた。美作大学は、学生と先生の距離

が近いアットホームな大学を目指す。「食と子供と福祉」の専門家を養成する岡山県私立大学だ。熱血監督の一面や相談相手としてのお姉さん役。現役レベルの技術を持つ監督は、良き先輩役も受け



ソフトボール競技は、1点差を競う競技と言つて過言ではない。瞬間の判断ミスや躊躇が勝敗を左右する。だからこそ、監督は普段から選手にぎりぎり指導に当たるのである。(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白馬村森上)